



Michael Herzhofer wurde in den Vorstand des europäischen Verbandes der Finanzberater und Finanzvermittler (FECIF) gewählt.

14. Mai 2024

Seine Prioritäten liegen auf dem Abbau von Bürokratie auf EU-Ebene und der Bekämpfung der altersbedingten Benachteiligung von Bürgern.

Michael Herzhofer:

"Seit mehreren Jahren spielen regulatorische Themen eine große Rolle in meiner beruflichen Laufbahn. Dadurch sind die Aktivitäten von AFPA und FECIF für mich von höchstem Interesse. Um vom Reagieren ins Handeln zu kommen, habe ich mich bewusst für die Mitgliedschaft und Tätigkeit in der AFPA entschieden und mich im Oktober der Wahl zum Obmann gestellt.

Sowohl bei AFPA, aber noch viel stärker im europäischen Verband FECIF gilt es, Chancen im Sinne unserer Mitglieder und unserer Kunden frühestmöglich zu nutzen und in entsprechenden Gesetzgebungsprozessen mitzuwirken und hierbei die richtigen Impulse zu setzen.

Für heuer und das nächste Jahr möchte ich mich bei AFPA und im FECIF-Vorstand neben der ‚normalen Interessensvertretung‘ ganz besonders zwei wesentlichen Aufgaben widmen: Einerseits Initiativen zum Bürokratie-Abbau auf der EU-Ebene zu starten, aber auch die altersbedingte Benachteiligung eines großen Anteils unserer Mitbürger aufzeigen und mit Mitstreitern etwa aus Konsumentenschutz, Volksanwaltschaft und Pensionisten-Verbänden Verbesserungen erreichen."

Michael Herzhofer weist eine 20-jährige Berufserfahrung vor. Hiervon fast 11 Jahre in der Finanzwirtschaft. Er hat berufsbegleitend die Studiengänge Bank- und Versicherungswirtschaft und Financial Management Competences absolviert. Er war 10 Jahre in der Wirtschaftsprüfung als Prüfungsleiter im Rahmen des Sparkassenprüfungsverbandes beschäftigt. Hierbei hat er neben seiner Tätigkeit als Jahresabschlussprüfer für Banken entsprechende Erfahrungen mit den regulatorischen Themenkomplexen Compliance, WAG, Outsourcing, Geldwäsche und Terrorismusfinanzierung gesammelt.

Michael Herzhofer ist auch Vorsitzender der AFPA, einem unabhängigen Branchenverband der selbständigen Finanzberater und Versicherungsvermittler Österreichs.

FECIF wurde im 1999 gegründet. Der Schutz und die Förderung der Rolle der Finanzberater und Vermittler in Europa steht im Mittelpunkt der FECIF. AFPA ist dort mit Sitz und Stimme im Vorstand vertreten.

Foto oben: Michael Herzhofer, FECIF-Vorstand, AFPA-Obmann und Geschäftsführer der Secura Gruppe, Fineart Photos by Andrea Schober